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SI TU ES FAIBLE 
... la vie te réservera tous les ennuis possibles ! Que tu vives en groupe, en société, en 
famille, dehors ou dedans, en administration, en salarié, ou même en solitaire, toujours...  

...tu auras besoin d’être fort pour vivre. 
Non pas forcément plus fort que les autres, ce qui est une cause perdue, car tous nous 
trouvons plus fort que soi dans tel ou tel domaine, mais fort devant la vie, devant la nature, 
devant le quotidien d’une vie normale. La force en Médecine, n’est pas dans la taille, le 
poids, la carrure, la musculature, l’habileté, l’art appris de la lutte, ni même dans la volonté, 
contrairement à ce que l’on pourrait croire ! La force en Médecine, est ce qui procède de la 
capacité à maintenir la flamme de la vie dans les épreuves de santé. On dit, aujourd’hui que 
notre civilisation est en décadence avancée, que c’est la « résilience », définie par Boris Cyrulnik 
comme « ressort intime face aux coups de l’existence » ! (Dictionnaire Historique de la Langue Française.)  

...en Médecine, le fort survit, et... 
... le faible est celui qui meurt ! C’est déjà plus clair, n’est-ce pas ? En Médecine, le gringalet 
peut avoir une énergie vitale plus forte que le costaud ! Et même c’est très souvent le cas. 
Consultez la plaquette N°56 sur Oscar 2019, consacrée à l’énergie en Médecine. Le 
véritable rôle du Médecin, c’est de restaurer la santé de tous, bien sûr !  Mais au fond, c’est 
aussi de défendre et protéger la vie ! C’est de rendre les humains forts pour qu’ils puissent 
vivre plus longtemps sur la planète ! La chasse à la maladie qui représente la règle imposée 
aux « médecins scientifiques » modernes, est une utilisation pitoyable de leurs 
connaissances ! Tous les remèdes « anti » quelque chose, dont on peut avoir besoin dans 
certains cas exceptionnels pour sauver une vie, travaillent le plus souvent contre la vie, 
surtout lorsqu’il est question de cancers et de maladies dégénératives.  

...On peut objectiver la force... 
Nous avons déjà parlé sur la plaquette 56 de 2019, des possibilités pour La Médecine, de montrer 
cette force vitale de façon objective. Sans la Biophysique à venir, Il faut avoir recours aux Profils 
Statistiques en biologie, techniques farouchement combattues par la Pharmacie Industrielle, en 
raison de leur caractère d’individualisation, capable de mener les malades chroniques à la guérison, 
ce qui « gâche le marché » en réduisant la clientèle. On peut aussi utiliser les mesures 
Bioélectroniques de Louis Claude Vincent pour connaître la vulnérabilité des individus. Les taux 
d’Ascorbémie, de Glutathion Peroxydase, d’hormones thyroïdiennes ou surrénaliennes, 
d’oligoéléments... etc. peuvent aussi renseigner le Médecin sur « l’état » du patient et sur les 
thérapeutiques de Terrain souhaitables.  

...la force protège à chaque 

seconde... 
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... et elle n’est pas immobile, ni toujours au même niveau, ni disponible tout le temps avec la 
même intensité. Pour un même individu, elle n’est pas la même d’une année sur l’autre, d’un 
mois sur l’autre, d’un jour sur l’autre, d’une heure sur l’autre, et peut chuter d’une minute à 
l’autre. Un choc affectif peut effondrer d’un coup et pour longtemps, les réserves en 
vitamine C dont les surrénales ont tant besoin pour faire face ;  une intoxication alimentaire 
ou aérienne la déprime aussi pour une durée variable ; une fatigue, une surprise thermique, 
chaud et froid ou l’inverse, crée « une faille », par laquelle un agent infectieux peut s’établir 
dans l’organisme par l’endroit exposé, et créer une réaction globale bien connue de tous, et 
qu’on appelle « la grippe », ou « le rhume », ou « la Covid », ou « l’angine », ou « l’otite », ou 
« la bronchite », ou simplement « un froid »... etc.  

...les virus ne font pas de cadeaux. 
Ils sont là, autour de nous, avec leur programme ADN ou ARN, et les mélodies 
électromagnétiques qui les accompagnent et auxquelles les êtres vivants sont sensibles. Ils  
entretiennent la vie, comme le font les loups pour les populations de cerfs des réserves 
américaines. En l’absence de leurs prédateurs, les populations de cerfs dégénèrent et 
disparaissent. Il en est de même pour les hommes et les virus. Mais on ne sait pas si 
l’axiome reste valable, dans le cas où le génie humain malveillant fabriquerait des 
Coronavirus de composition nouvelle, ou d’autres familles de virus inconnues jusqu’à ce 
jour, et les utiliserait comme « armes de destruction massive ».  

...C’est la faiblesse qui pose problème. 
Contrairement à ce qu’on a entendu très exclusivement sur les médias totalitaires de notre 
pays pendant les deux ans de « Coronavirus » 2019-2020, le problème ce n’est pas le virus ! 
Quel qu’il soit, quelle que soit sa contagiosité et sa virulence, le problème reste l’état de 
l’énergie vitale de la population avec laquelle il a été mis en contact. Si l’on veut 
« épargner des vies » comme ils le prétendent, les médias devraient passer en boucle les 
recommandations de santé propres à pousser l’énergie vitale de tout un chacun vers un 
mieux général. Cela ne dispense pas de toutes les « mesures barrière » dont tous les 
épidémiologistes officiels nous rebattent les oreilles comme seule attitude possible « en attendant 
les vaccins », dont on peut douter de l’efficacité lorsqu’on connaît un peu d’immunologie.  

...On peut compenser la faiblesse. 
Nous avons déjà dit dans la plaquette 56 de 2019, comment remonter l’énergie vitale, et à 
quel point ces mesures « de Terrain » sont indispensables pour éviter les maladies comme 
pour en guérir. Dans un avenir que nous espérons proche, les biophysiciens pourront 
« antagoniser » les mélodies électromagnétiques découvertes par Jacques Benveniste, pour 
enlever leur virulence aux virus comme aux bactéries pathogènes. Ces techniques 
Biophysiques auront des difficultés à s’imposer. (Elles devront obligatoirement surmonter les 
obstacles commerçants solidement dressés par Big Pharma pour défendre ses entreprises) –  
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Peut-être serez-vous intéressé par d’autres documents du site ? 
 

- ENERGIE MEDECINE : L’énergie est au centre de la Médecine, car elle est au centre de la vie.  

https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=energie_medecine 
 

- EXCITANTS : L’excitant pousse l’organisme au-delà de la dépense d’énergie qu’il peut consentir, sans 

perdre de son énergie vitale. 

https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=excitants 
 

- ZERO ALCOOL 3 : Absolument indispensable à la guérison d’une maladie chronique. 

https://projet-oscar.org/FR_WEB/FR/Page.awp?P1=zero_alcool3 

 
•   

• Pour MEDECINE ET ENERGIE VITALE : L’énergie vitale est une réserve de notre corps pour faire 
face à tout ce qui peut mettre la vie en danger.  

Lien vidéo 
https://youtu.be/QwqAHZTQ4-k  

 

• Pour MEDECINE ET ENERGIE VITALE-2 : Actualisation 2025 de la vidéo précédente. 
Lien vidéo 
https://youtu.be/DHMlMlesN5g 
___________________________________________________________________________ 
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